L'antenne relevée, le musée Radar ouvre ses portes

Douvres-la-Délivrande — Le musée Radar franco-allemand retrouve son antenne pour la journée portes ouvertes. Entrées et visites guidées gratuites.

Replacement de l'antenne

Il y a plusieurs mois, l'antenne parabolique a été mise à terre, lors de la dernière grosse tempéte qu'a connue la Côte de Nacre. L'emblématique antenne parabolique du musée Radar a été placée sur un socle par les services techniques de la Ville de Caen. L'antenne, faite de profilés en aluminium, est sortie de terre à l'aide d'une grue qui l'a soulevée et positionnée sur un socle bétonné puis fixée.

» Pour l'instant, avant l'ouverture au public, on fait au plus simple en mettant l'antenne au pied de la cabine. C'est d'ailleurs la position où elle était en juin 44 après la prise de la station radar. Il est toujours à l'étude de replacer l'antenne sur la cabine, mais cette pièce de musée, qui appartient au Mémorial de Caen, a besoin d'une grosse réparation avant de retrouver ses bras », explique Christophe Prime, historien et responsable des collections au Mémorial de Caen.

Malgré un vent de nord assez fort, l'antenne est mise en place rapidement, redonnant ainsi un cachet particulier au site.

Journées portes ouvertes

Du 27 mai au 17 septembre, le musée Radar franco-allemand sera ouvert au public. Au préalable, une journée portes ouvertes est organisée avec l'appui de l'association des Amis du musée du Radar. « Le musée a véritablement évolué depuis plusieurs années et les personnes qui n'y sont pas venues depuis longtemps pour-



Le radar de Douvres-la-Délivrande a retrouvé sa parabole.

DESTRUTO OURSERANCE

ront découvrir le changement. Cet événement est motivé par le fait que les Douvrais et les gens des environs ne connaissent pas forcément le site », indique Jacques Rycroft, conseiller municipal en charge du suivi du dossier du musée.

Cette avant-première est offerte au

public avec l'opportunité de suivre des visites guidées assurées par les bénévoles des Amis du musée du Radar, tout au long de la journée avec des départs toutes les demi-heures.

« La visite du musée emmène le visiteur dans une aventure extraordinaire, à échelle humaine, sur un sujet totalement inconnu », précise Philippe Renault, secrétaire de l'association des Amis du musée Radar de Douvres.

Lundi 8 mai, de 10 h 30 à 16 h 30, entrées et visites guidées gratuites. Durée de la visite : 1 h 30.